

## 上矢作中学校より 4月15日(水)の連絡・メッセージ

### 1 学校より 全校に向けた連絡・メッセージ

恵那市から新型コロナウイルス感染症防止についてや臨時休業について、家庭でできる学習についてのお知らせなど多くの情報が連日きています。生徒の皆さんにかかわることをホームページに載せています。今後事情が変わっていくことがあるかもしれません。内容を確認し、大切な連絡はおうちの方にも新しい連絡があったことを伝えてください。よろしくお願ひします。

### 2 各学年より

〈1年生の生徒のみなさんへ〉

朝早くに学校に行き、グラウンドを15周してきました。ひさびさに走ったので疲れましたが、とてもいい気分です。みなさんは昨日走りましたか。さて、明日は家庭訪問です。進級作文や学習計画ノートなどの課題はできているでしょうか？まだ課題が残っている人は今日中にやりきりましょう。みんなと会えることを楽しみにしています！

〈2年生の生徒のみなさんへ〉

明日は家庭訪問です。課題は進んでいますか。学習も大切な課題ですが、2年生の自分について考えることもとても大切な課題です。学校が再開した時に一人一人が目標をもって全員で進んでいけるよう、まずは自分の目標をはっきりさせましょう。

ちなみに私の目標は、一人一人が『自分で考えて進んで動く』2年1組にすることです。

〈3年生の生徒のみなさんへ〉

明日が家庭訪問になります。課題の中で分からなかったところは、質問できるようにしておいてください。今日の学計のお題は、「もし、10万円もらえたら、どうする。」です。

福島先生・・・7年ほど使い古した時計を買い替える。家族とおいしいご飯を食べに行く。

伊藤先生・・・車検の費用にあてる。もし残ったら、老後のためにとっておく。

各務先生・・・家族と少し高い旅館に泊まって、美味しいものを食べたい。